



Madrid, 11 de febrero de 2026

El alcalde, José Luis Martínez-Almeida, ha presentado hoy la programación municipal, que se concentrará en el distrito de Usera del 20 al 22 de febrero

Madrid da la bienvenida al Año Nuevo chino del caballo de fuego

- El distrito de Usera se convertirá en el gran escenario del festival durante los días 20, 21 y 22 de febrero con una variada agenda cultural
- Serán más de 30 actividades repartidas en cuatro espacios emblemáticos del distrito: la plaza de la Junta Municipal del Distrito de Usera, el parque de Pradolongo, la plaza de Julián Marías y la plaza de las tizas
- El sábado 21, tendrán lugar los espectaculares fuegos artificiales y el domingo 22, el gran desfile multicultural

El alcalde de Madrid, José Luis Martínez-Almeida, junto al embajador de la República Popular China en España, Yao Jing, ha participado hoy en el acto de presentación de la programación cultural con la que el Ayuntamiento de Madrid, en colaboración con la embajada, celebra el Año Nuevo chino que este año tiene como protagonista al caballo de fuego.

Almeida ha puesto en valor el vínculo entre la ciudad y la comunidad china, de la que Madrid “se siente profundamente orgullosa” y ha enmarcado esta celebración en la larga trayectoria compartida entre “dos civilizaciones como España y China” que, según ha recordado, “ya desde hace muchos siglos mantienen una relación de cooperación y de amistad”.

En esta línea, el alcalde ha destacado el simbolismo del nuevo año y ha explicado que el caballo de fuego “simboliza perfectamente la pujanza de la comunidad china y de la ciudad de Madrid”. Así, ha afirmado que “el trote del caballo es un galope en la capital”, el de “una comunidad que crece constantemente” y el de “una ciudad que se encuentra en un momento muy especial”. Por ello, el alcalde ha animado a los madrileños a sumarse a la celebración y a “que disfruten de la cultura y la gastronomía china, así como de todas las actividades programadas”.

El Ayuntamiento, a través del Área de Cultura, Turismo y Deporte en colaboración con la Junta Municipal de Usera, diversas asociaciones chinas y de vecinos, colectivos artísticos, el Centro Cultural de China en Madrid, Casa Asia y centros educativos, ofrecerá a madrileños y visitantes una variada programación llena de propuestas innovadoras para todos los públicos.



El distrito de Usera se convertirá, un año más, en el gran escenario del festival durante los días 20, 21 y 22 de febrero, con una completa agenda de actividades que celebran la riqueza de la cultura china. El próximo martes 17 de febrero, según el calendario lunar, dará comienzo el Año Nuevo chino que se corresponde con el caballo de fuego. Juan Carlos Paz, ilustrador digital conocido como Bakea, ha sido el encargado del diseño del cartel.

La programación municipal arrancará el viernes 20 de febrero, a las 17:00 horas, con el acto inaugural en la explanada de la Junta Municipal del Distrito de Usera, donde representantes del Ayuntamiento de Madrid y de la Embajada de la República Popular China en España, junto a miembros de la Unión de Asociaciones Chinas en Usera, llevarán a cabo el tradicional rito de pintar los ojos a los leones que desfilarán para atraer la buena suerte en el nuevo año.

Como gran novedad, esta edición contará con más de 30 actividades repartidas en cuatro espacios emblemáticos del distrito: la plaza de la Junta Municipal del Distrito de Usera, el parque de Pradolongo, la plaza de Julián Marías y la plaza de las tizas, lo que permitirá disfrutar del festival de una forma más cómoda, dinámica y accesible.

Fuegos artificiales en el parque de Pradolongo y gran desfile

El sábado 21 de febrero, a las 20:00 h, el parque de Pradolongo será el punto de encuentro para disfrutar de los espectaculares fuegos artificiales, además de sesiones de DJ, talleres creativos para todas las edades, exposiciones, cuentacuentos y numerosas actividades vinculadas a la cultura china.

El domingo 22, a las 12:00 h, llegará uno de los momentos más esperados por los vecinos y visitantes de Usera: el gran desfile multicultural del Año Nuevo chino. Una experiencia única que este año recorrerá el parque de Pradolongo a través de un nuevo itinerario, llenándolo de color, tradición y magia.

El festival contará con una participación especial: la Compañía de Danza Yingge, procedente de China, que ofrecerá actuaciones en diversos escenarios, acercando al público una tradición con más de 300 años de historia y reconocida como Patrimonio Cultural Inmaterial de China. /